
Subject: Seit gestern auf  Proscar umgestiegen - Fragen
Posted by Raiders-Fan on Fri, 06 Apr 2007 12:28:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Habe mir gestern von meinen Hausarzt Proscar verschreiben weil mir Propecia zu teuer wird und
ich Generikas nicht traue. Meine Hautärztin weigerte sich da sie meinte dass Proscar bei HA
nicht zugelassen wäre. Doch mein Hausarzt ist jung und aufgeschlossen und hatte es sofort
eingesehen.

Ich glaube es nimmt hier doch keiner mehr das Orginal Propecia oder? Wo bezieht ihr euer
Proscar her ? Ich habe für eine 30er Packung 54 Euro bezahlt (13,50 Euro pro Monat ist doch
ok oder?)
Wie siehts aus mit Proscar bestellen, wenn bei Topicals schon nachgeprüft wird sind doch
Tabletten aussichtlos ?

Nochwas: Kapselt ihr die Bruchstücke ein oder lasst ihr die einfach lose rumliegen oder luftdicht
?
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